
  

 

 
RESPLANDECENDO A LUZ! 

 
1) A CANDEIA  

A parábola da candeia é sequencial a parábola 
das sementes lançadas em diversos tipos de solo. 
Nesta Jesus explica que ninguém acende uma 
candeia e a esconde, seja debaixo de um vaso ou 
debaixo da cama, pois este não é o objetivo 
primário a qual ela foi construída. Quando falamos 
da candeia estamos falando de um vaso ou uma 
vasilha que era prendido no alto nas paredes para 
iluminar a casa, geralmente era abastecido de azeite 
para que permanecessem acessa durante a noite 
escura.  

No tempo de Jesus evidentemente não havia 
nenhuma forma de energia elétrica, e a candeia era 
o objeto responsável por iluminar o ambiente 
noturno das casas naquela época. Se fossemos 
pensar nos dias hoje seria ilógico pensar em colocar 
uma lâmpada debaixo da cama, pois não teria 
serventia já que a mesma não resplandeceria sua luz 
na escuridão. No mesmo raciocínio Jesus citando 
algo corriqueiro da sua época, ele diz que algo com 
a candeia que não foi criada para ser escondida não 
deveria estar em tal situação, a não ser pendurada 
nas paredes para desenvolver sua função. 

2) SENDO UTIL AO REINO DE DEUS 

Neste contexto, Jesus não nos chamou, 
capacitou e nos deu seu ide, para que ficássemos 
como uma candeia escondida, isto é sem utilidade.  

Muitos crentes durante algum tempo da vida, 
pedia para ser usado nas mãos de Deus. De tanto 
pedir Deus concedeu o dom, e hoje enterrou seu 
talento e vivem como se o dom que Deus deu fosse 
de uso exclusivo pessoal, ou até mesmo por alguma 
frustração pessoal, perseguição ou falta de 
maturidade não frutificam mais na obra do Senhor 
(Mt 25:18).    

Paulo nos exorta a fazer com zelo aquilo que 
fomos chamados: “Temos diferentes dons, de acordo 
com a graça que nos foi dada. Se alguém tem o dom de 
profetizar, use-o na proporção da sua fé. Se o seu dom 
é servir, sirva; se é ensinar, ensine; se é dar ânimo, que 
assim faça; se é contribuir, que contribua 
generosamente; se é exercer liderança, que a exerça 
com zelo; se é mostrar misericórdia, que o faça com 
alegria” (Rm 12:6-8). Podemos observar que Paulo não 
recomenda a ninguém que fique parado ou ocioso se 
uma vez foi lhe dado um talento (dom) por parte de 
Deus. Paulo em outras palavras está nos dizendo que 
não devemos ser uma candeia oculta, mais que sejamos 
destaque, e trabalhadores em prol do Reino de Deus. 

3) SER LUZ 

É sabido que o mundo cada dia mas se 
deteriora moralmente, e se afasta do Eterno. A multidão 
de pecado que as pessoas estão acometidas não dão a 
elas a direção correta a qual devem tomar para restaurar 
suas vidas. E como candeias no Reino de Deus temos o 
dever de transportar a Luz e guiar as pessoas até Cristo 
através do Evangelho. Jesus nos conceituou dizendo: 
“Vós sois a luz do mundo; não se pode esconder uma 
cidade edificada sobre um monte” (Mt 5:14), e ele 
segue dizendo “Assim resplandeça a vossa luz diante 
dos homens, para que vejam as vossas boas obras e 
glorifiquem a vosso Pai, que está nos céus” (Mt 5:16).  

Jesus está dizendo que como luz não podemos 
ficar omissos mais que a identidade dele resplandeça na 
nossa vida, e os homens (mundo) veja em nós o que o 
evangelho fez em nossa vida e aceitando a Cristo 
também farão na vida deles. E por fim, que os homens 
glorifiquem a Deus pela obra que é manifesta através 
da nossa vida em prol das ovelhas perdidas da casa do 
Pai.  
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Versículo da Semana:  
 “Ninguém, acendendo uma candeia, a cobre com algum 
vaso ou a põe debaixo da cama. Antes, coloca-a no 
velador, para que os que entrem vejam a luz”        
(Lucas 8:16). 


